

## CLUBES

# El Granada CF tampoco seguirá con Joma y firma con Erreà

El conjunto nazarí ha puesto fin a su relación con la compañía española, que también ha perdido al Espanyol, y vestirá las prendas del fabricante italiano al igual que el CD Numancia.

Palco23

3 jul 2018 - 12:00



Joma pierde otro aliado en LaLiga. El Granada CF ha firmado un acuerdo para los próximos tres años con la marca italiana Erreà, que se encargará de diseñar la equipación oficial del primer equipo y vestirá también al fútbol base y las escuelas. Los términos económicos no se han hecho públicos, aunque el anterior contrato estaba valorado en menos de 500.000 euros anuales.

“Erreà es una de las grandes marcas del textil deportivo”, defiende el conjunto nazarí, que ahora utilizará el mismo proveedor que el Parma de la Serie B, también controlado por John Jiang. Se desconocen qué otros motivos han podido influir para la no continuidad de Joma, que este verano también ha puesto fin a su relación con el RCD Espanyol. La compañía española sí ha logrado mantener los proyectos con Villarreal CF, Getafe CF y CD Leganés, los tres en Primera División.

Con dos patrocinios, Erreà no estará entre los fabricantes con más representación en

el fútbol español. Aquí ha logrado un papel destacado Kelme, que gracias al apoyo de su socio en China ha acelerado para tener cuatro equipos en la máxima categoría: además de hacerse con las equipaciones de Espanyol y el recién ascendido SD Huesca, desde el año pasado viste al Alavés y ha logrado renovar con el Rayo Vallecano.

Por su parte, este nuevo patrocinio permite a la compañía Italia aumentar su presencia en LaLiga 1|2|3, después de que hace un año perdiera el contrato de la AD Alcorcón en favor de Kelme. Durante 2017-2018, su único representado en el fútbol español de élite ha sido el CD Numancia, que llegó a jugar la fase de ascenso a LaLiga Santander. En Tercera División, tiene acuerdos con CF Zamora y SD Compostela, entre otros.

Por otro lado, el Granada CF ha anunciado una remodelación de sus servicios médicos, que ahora estarán coordinados por Dionisio González, máster en fisioterapia deportiva, prevención y readaptación de lesiones, osteopatía estructural y terapia miofascia. A su vez, la Clínica Martín Gómez proveerá de los especialistas en medicina necesarios.